

González, Ricardo, “Llegan a 210 en Tlapa los casos de dengue”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 31 de octubre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/31/index.php?section=regiones&article=011n4reg>

En las últimas semanas se han registrado en esta ciudad unos 210 casos de dengue, y gente de la Jurisdicción Sanitaria 04 aplica nebulizaciones para atacar el mosquito transmisor, pues las encuestas levantadas por el Departamento de Epidemiología han encontrado el mayor número de casos en la comunidad de Atlamajac, donde 20.6 por ciento del agua está contaminada de huevecillos y larvas del insecto.

Mientras que en la colonia San Francisco, 16 por ciento del agua está contaminada, por lo que se han incrementado las visitas domiciliarias para revisar los almacenamientos de agua y aplicar abate.

Los 210 casos registrados hasta en los últimos días son una cifra alarmante para las autoridades de salud, reconocieron los trabajadores de vectores, quienes recorren las calles y aplican el abate al agua.

Explicaron a los habitantes que en 1996 se empezaron a dar los casos de dengue clásico y hemorrágico, y que mucha gente ha muerto por la enfermedad transmitida por el mosquito, proveniente de las larvas.

Pidieron a los vecinos que mantengan limpio su patio y los almacenamientos de agua, para evitar más casos de la enfermedad en Tlapa.